



Review Viber

Viber Media

Viber es una aplicación que te permite enviar mensajes y comunicarte con tus contactos. La aplicación es gratuita y con ella además de conversar podrás enviar fotos, archivos, compartir tu ubicación, crear chat secretos en los que los mensajes que se autoeliminan pasado un tiempo, llamadas internacionales y mucho más

Esta es la aplicación perfecta para hacer contactos y conocer gente nueva. **Viber** es uno de los mensajeros más populares del mundo. No solo es gratis, sino que además de texto, también puede enviar fotos, videos, sticker y mucho más.

Una de las ventajas de Viber es que es compatible con sistemas operativos muy distintos, como Windows, Linux, Android, iOS, entre otros. Solo necesita conectarse a Internet e instalar la aplicación en su teléfono móvil, lo encontrarás disponible para **descargar gratis** en Google Play Store y App Store. Ingresa tu número de teléfono y espere unos segundos para recibir el código de seis dígitos de Viber, ahora puedes comenzar a usarlo.

Disponible en 30 idiomas, el objetivo principal de Viber es hacer posible la comunicación entre personas y que esta se produzca en exclusiva entre los participantes y de forma segura, para ello cuenta con un cifrado extremo a extremo.

Es una app creada expresamente ideada para dispositivos móviles, por eso encontrarás que las llamadas son gratuitas y las puedes realizar a nivel internacional, con su función Viber Out incluso llamarás a personas que no la tengan instalada. Para usar este servicio de llamadas, tendrás que ir a tu cuenta y comprar créditos

Con Viber también enviarás archivos multimedia de forma rápida y tienes la posibilidad de crear grupos de hasta 100 personas. Una curiosa actualización ha sido Viber Wink, una extensión que te permite hacer vídeos y fotos estilo Snapchat. Podrás enviar tus archivos de hasta 10 segundo de duración y una vez que la otra persona lo haya visto desaparecerá de la conversación, por lo que nadie podrá volver a verlo, incluido tu.

A veces, puedes ver un mensaje pero no responder en este momento. En esos casos, cuando no quieras decepcionar al remitente, como, ¿por qué vio mi mensaje pero por qué no le importó responder? Podrás deshabilitar el mostrar que el mensaje ha sido visto. Para hacerlo, es tan fácil como ir a Configuración y en Privacidad desactivar la opción de "visto". el resto de miembros nunca recibirán el mensaje de que lo has leído. En este sentido y en el mismo apartado, también tienes la posibilidad de quitar tu estado de "En Línea".

Puede limpiar la memoria de los archivos que le enviamos. Aunque al instalar la aplicación le estamos concediendo a **Viber** poder guardar los datos, siempre se le puede pedir que los elimine, aunque es la compañía la que tendrá la última palabra de si los borra o no.

Con Viber es muy fácil hacer copias de seguridad y restaurar tus mensajes, imágenes y archivos, después de reinstalarla o cambiar a un nuevo dispositivo. Presenta una utilidad para hacer una copia de seguridad de los mensajes, esto te servirá cuando sea necesario guardar un chat importante. Para utilizarla tendrás que ir a Configuración y en el apartado de Cuenta encontrarás directamente la posibilidad de hacer una "Copia de Seguridad de Viber".

Pero aún hay más, también podrás ocultar la fotografía de tu perfil a otros usuarios que no conoces y usar la opción de chat secreto, que usa una tecnología de encriptación similar a la aplicada a los comunes, pero con algunas diferencias, en particular incluyen: un temporizador de autodestrucción para eliminar todos los mensajes, reenvío de

mensajes deshabilitado: si la persona con la que está chateando, u otro miembro, toma una captura de pantalla todos los demás recibirán una notificación especial, todos los datos se intercambian a través de un canal cifrado de extremo a extremo. En este tipo de chat secreto se le establece una contraseña para protección adicional.

Si necesitas compartir tu ubicación en Viber, te permite encontrar a tus amigos o familiares cuando planeaba reunirse en algún lugar pero no puede encontrarlos, envía tus coordenadas y ellos podrán ver dónde estás. También podrás enviar un mensaje de transmisión al grupo de amigos, así ahorrarás tiempo de ir uno a uno en todo los contactos a los que les quieres escribir.

Viber es ideal para viajar, al tener llamadas gratuitas ahorrarás dinero a la hora de comunicarte por teléfono con amigos y familiares. Utiliza tu plan de datos o una wifi que tengas cerca para mantenerte en contacto sin ningún tipo de problema.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Aplicación gratuita para llamadas y mensajes.- Puedes usarlo a través de tu negocio.- Puede enviar imágenes de alta calidad.- Avisa de cuando hay una captura de pantalla en los chat secretos.	<ul style="list-style-type: none">- Los archivos que compartes no pueden ser demasiado grandes.- Necesita una buena conexión para funcionar bien.- Amenaza de virus informáticos.- Para hacer llamadas internacionales hay que pagar.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/viber>

Twitter: <https://twitter.com/viber?lang=es>

Instagram: <https://www.instagram.com/viber/?hl=es>

Web: <https://www.viber.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.viber.voip&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/viber-messenger-chats-calls/id382617920>